



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

commerce

Question écrite n° 86510

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique, chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'économie sociale et solidaire sur son déplacement au Vietnam les 27 et 28 juillet 2015. Il souhaiterait connaître les raisons de ce déplacement ainsi que l'agenda de la ministre sur place. Il voudrait également connaître la liste des personnes l'accompagnant, celle des personnes qu'elle a rencontrées ainsi que les conclusions de cette visite.

Texte de la réponse

Dans le cadre de la mobilisation générale du Gouvernement en faveur de l'élevage, la secrétaire d'Etat chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'économie sociale et solidaire s'est rendue au Vietnam du lundi 27 au mardi 28 juillet 2015. Elle était accompagnée de sa directrice de cabinet et de son officier de sécurité. Elle s'est entretenue avec M. Cao Duc Phat, ministre de l'agriculture et du développement rural, avec qui elle a évoqué les perspectives de développement des échanges et de la coopération dans le secteur agricole et agroalimentaire, 3 mois après la levée de l'embargo par le Vietnam sur la viande bovine française. Elle a remis à M. Cao Duc Phat les demandes d'agrément de 22 établissements français souhaitant exporter au Vietnam, pour lesquelles le ministre de l'agriculture et du développement rural a indiqué qu'elles seraient instruites dans les meilleurs délais. Les dossiers ont été accrédités quelques semaines après et, depuis, les exportations ont pu opérationnellement reprendre. La reprise des exportations de pommes d'origine française a également été abordée. Cette action a concrètement débouché quelques semaines ensuite sur l'autorisation d'importer des pommes françaises. La secrétaire d'Etat a ensuite réuni des professionnels vietnamiens et français des filières d'importation/distribution et de l'hôtellerie/restauration, avec qui elle a échangé sur la valorisation du savoir-faire et de la qualité du made in France. Ils lui ont fait part de leurs attentes concernant la viande de bœuf, de veau et de la disponibilité des produits incarnant l'art de vivre à la française. Dans l'esprit de la réunion qui a eu avec les professionnels, Interfel, INterbev et France Agrimer vont organiser, avec le soutien de Business France, une semaine de promotion bœuf/pommes dans la semaine du 7 décembre. La secrétaire d'Etat a par ailleurs rencontré Mme Ho Thi Kim Hoa, vice-ministre du commerce et de l'industrie, qui a appelé de ses vœux une intensification des échanges avec la France. Les deux ministres ont convenu de poursuivre leurs échanges sur les différentes thématiques d'intérêt commun, notamment l'artisanat. Le Vietnam et la France ont conclu un partenariat stratégique en septembre 2013. Les échanges commerciaux entre les deux pays ont augmenté de 8 % en 2014, et connaissent un important potentiel de progression. Concrètement, cette visite de deux jours du 27 au 28 juillet 2015 a permis dès le mois suivant : - La reprise opérationnelle des exportations de viande bovine française - La reprise opérationnelle des exportations de pommes d'origine française.>

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 86510

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Commerce, artisanat, consommation et économie sociale et solidaire

Ministère attributaire : Commerce, artisanat, consommation et économie sociale et solidaire

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [4 août 2015](#), page 5830

Réponse publiée au JO le : [22 décembre 2015](#), page 10494